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令和３年度第２回太良町地域公共交通会議及び太良町地域公共交通活性化協議会  

 会議議事録 

会議の名称 令和３年度第２回太良町地域公共交通合同会議 

開催方法 書面による  

書面表決書 

提出期限 
令和４年１月２１日（金） 

内容 １ 報告事項 

（１）経過報告 

（２）コミュニティバスの利用状況について 

（３）タクシー利用券の交付状況及び利用状況について 

２ 協議事項 

 （１）令和３年度地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価（案）について 

（全会一致で承認） 

（２）令和３年度決算見込みついて 

      （全会一致で承認） 

（３）令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について 

    （全会一致で承認） 

書面表決書

提出委員 

地域公共交通会議委員 19名中 19名 

地域公共交通活性化協議会委員 19名中 19名 

※全委員からの書面表決書回収日：令和 4年 1月 21日（金） 

事務局 太良町役場 企画商工課 商工係 

１ 報告事項 

（１）経過報告 

（２）コミュニティバスの利用状況について 

（３）タクシー利用券の交付状況及び利用状況について 

 

２ 議案 

（１）令和３年度地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価（案）について 

・賛成 地域公共交通会議委員 19名、地域公共交通活性化協議会委員 19名 

    ・反対 なし 

（２）令和３年度決算見込みについて 

・賛成 地域公共交通会議委員 19名、地域公共交通活性化協議会委員 19名 

    ・反対 なし 

（３）令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について 

・賛成 地域公共交通会議委員 19名、地域公共交通活性化協議会委員 19名 

    ・反対 なし 
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以上のとおり、議事内容に相違ありません。 

 

議事録署名人 

 

                               

 

・その他意見等 

（土井委員） 

  ①コロナ禍の影響があまりないように見えるが、実際にはどのような感じなのか？ 

②アンケートでしおさい館の利用者は「送迎」の人がかなり多いようだ。この人達はコミバスの利

用者になっているのか？ 

（事務局回答） 

  ①コロナ禍で運行を開始したので何とも言い難いが、影響はないと感じている。 

②ほとんどの方がコミバスの利用者である。 

  


